

# Le PLR.Les Libéraux-Radicaux se réjouit de la candidature de Johann Schneider-Ammann

Berne, le 18 août 2010

**Communiqué**

## Le PLR.Les Libéraux-Radicaux se réjouit de la candidature de Johann Schneider-Ammann

Le PLR bernois a désigné un candidat compétent pour le siège PLR du Conseil fédéral

---

**Le PLR.Les Libéraux-Radicaux suisse est heureux qu'un candidat pour l'élection au Conseil fédéral ait été désigné par le parti cantonal bernois. Johann Schneider-Amman a démontré, de par son travail politique comme conseiller national depuis 1999 et comme entrepreneur, qu'il possède les aptitudes nécessaires pour un poste aussi exigeant. Les partis cantonaux ainsi que les organisations proches du parti ont la possibilité de présenter des candidats auprès du PLR Suisse jusqu'au samedi 21 août à minuit.**

La conseillère nationale Gabi Huber, Présidente du Groupe et Présidente du groupe d'évaluation des candidatures déclare : « *Le PLR.Les Libéraux-Radicaux se réjouit de la candidature de Johann Schneider-Ammann et que ce dernier ait été désigné officiellement par son parti cantonal. Les partis cantonaux ainsi que les organisations proches du PLR.Les Libéraux-Radicaux ont jusqu'au 21 août pour soumettre d'autres désignations.* »

---

### Contact:

› Gabi Huber, conseillère nationale, Présidente du Groupe libéral-radical, 076 331 86 88

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

› Arnaud Schaller, collaborateur communication, 079 706 54 11